

*La banda, que actuó en Granollers y La Roca, contaba con la implicación de una empleada considerada por la empresa como muy responsable*

## Cae la banda que asaltó 12 gasolineras de Repsol

JOSEP MAS

Effectivos de la Unidad de Investigación de los Mossos d'Esquadra con sede en Granollers detenían esta semana a tres presuntos atracadores que podrían contar en su haber delictivo el asalto a doce gasolineras de la empresa Repsol. Los detenidos **Natalia J.S.**, de 29 años, de Sabadell; **Antonio J.S.**, de 32 años, domiciliado en Badía del Vallès, hermano de Natalia y **Carmen N.M.**, una mujer de 38 años, vecina de Mataró, quien para más inri trabajaba como empleada con contrato fijo en la gasolinera de Repsol en Sant Vicenç de Montalt. A todos ellos la policía les acusa de los delitos de atraco en la vía pública con armas de fuego, diversos robos con violencia e intimidación, lesiones contra las personas y robo de vehículos a motor. La policía relaciona asimismo con estos hechos a otro presunto delincuente, **Fernando H.J.**, de 26 años, vecino de Terrassa, compañero sentimental de Natalia J.S. y que actualmente se encuentra en el hospital de Terrassa tras resultar herido de bala y ser detenido por la Policía Nacional.

Las investigaciones de los Mossos comenzaron el pasado año 2003 después de que se detectase un incremento de robos en las gasolineras, casualmente del mismo grupo empresarial, ubicadas en las comarcas de ambos Vallès, Maresme, Barcelonès y Baix Penedès.

### BIEN INFORMADOS Y MUY VIOLENTOS

La banda contaba, según cree la policía, con una excelente colaboradora. **Carmen N.M.**, empleada con contrato fijo en Repsol podía ser quien informase al resto de sus compinches los datos de las estaciones de servicio fáciles de asaltar, ya que a pesar de trabajar en la gasolinera de Sant Vicenç de Montalt, esporádicamente realizaba sustituciones en otras estaciones



Josep Garcia

*Arsenal incautado por los Mossos a los cuatro miembros de la supuesta banda.*

de servicio de la misma empresa. La banda actuaba siempre siguiendo el mismo modus operandi. Su día preferido eran los lunes y en la franja horaria de las ocho a las diez de la mañana, cuando se recogían los ingresos del fin de semana. Como muestra, cuatro de los doce atracos se cometieron cuando el encargado de la gasolinera se dirigía al banco para ingresar la recaudación. Cuando la empresa aumentó sus precaucio-

nes para proteger a sus empleados, los atracadores actuaron directamente en las gasolineras, lo cual reforzó la sospecha de la policía de que se trataba de la misma banda. Para cometer sus fechorías empleaban furgonetas robadas a repartidores de prensa que mientras hacían su reparto dejaban las llaves puestas en el contacto. La violencia estaba presente casi en cada caso, reducían a las víctimas, empleados de las estaciones

## Dos detenidos por diversos robos en viviendas del Vallès

Los Mossos d'Esquadra de la comisaría de Granollers detenían a mediados de la pasada semana a dos presuntos delincuentes que podrían haber desvalijado diversos domicilios ubicados en las poblaciones de Vallgorguina, Gualba, Santa Maria de Palautordera y L'Ametlla. Los detenidos fueron identificados como **Manuel Enrique A.M.**, de 19 años de edad, vecino de Barcelona y **Rafael Cristian D.B.**, de 31 años, con domicilio desconocido.

Las investigaciones de la policía comenzaron a raíz de que a finales del pasado mes de octubre se detectase un aumento de los robos perpetrados en el interior de viviendas, tras ser forzadas las ventanas, obteniendo casi siempre un botín considerable en joyas y pequeños electrodomésticos, comprobándose a través de testigos que los delincuentes se desplazaban casi siempre en coches robados, en su mayoría del modelo Fiat Uno.

Los delincuentes fueron detenidos en el barrio de Sants de Barcelona y fueron puestos a disposición judicial en Granollers. Manuel Enrique A.M. ingresó en prisión por orden del Juez, mientras que su cómplice quedó en libertad con cargos.

### HORARIO Y MÉTODO FIJOS

*Los atracadores actuaban casi siempre los lunes, cuando los encargados de las gasolineras iban a ingresar la recaudación del fin de semana.*

de servicio con esprais de defensa, empleando llaves de artes marciales e incluso armas de fuego. En el asalto perpetrado el pasado 25 de octubre en la gasolinera de Maçanet de la Selva, Fernando H.J. resultó herido por un disparo accidental. A su vez disparó contra el encargado de la gasolinera cuando se encontraba tendido en el suelo sin posibilidades de reacción. Después de ser atendido en el hospital de Terrassa fue detenido por la Policía Nacional.

El cerco policial se estrechó cuando fue identificada la empleada sospechosa de facilitar la información, identificándose a continuación a su compañero sentimental, relacionándolos con el atracador herido que estaba en el hospital.

Al registrar cinco domicilios en Badía del Vallès, Terrassa, Sabadell, Sant Vicenç de Montalt y Mataró los Mossos incautaron cuatro pistolas, un revólver, tres escopetas, dos silenciadores, dos intercomunicadores walky-talkie, cuatro chalecos antibalas, mil cartuchos de diversa munición, amonal para la fabricación de explosivos, así como un manual de instrucciones para la fabricación de explosivos. Asimismo se encontraron diversas defensas extensibles, abrigos largos para poder esconder las armas, dos disfraces con bigotes y pelucas, el plano de un centro comercial y datos de furgones blindados. Por ello la policía sospecha que los atracadores tenían en estado muy avanzado la preparación de un gran asalto a un centro comercial cuya ubicación no ha sido facilitada o a un furgón blindado.

Hasta el momento la banda habría conseguido un botín de más de 145 mil Euros en 19 atracos a gasolineras de Granollers, La Roca, Arenys de Mar, Badalona, Canet de Mar, Molins de Rei, Argenton, Santa Perpètua de Mogoda, Sabadell y L'Hospitalet de Llobregat.